

cornes et de moutons exportés à la Grande-Bretagne dans chacune des années civiles depuis 1877 :—

EXPORTATIONS DE BÊTES À CORNES ET DE MOUTONS, DU CANADA
À LA GRANDE-BRETAGNE, 1877-1893 (ANNÉE CIVILE).

ANNÉE.	Bêtes à cornes.	Moutons.
	Nombre.	Nombre.
1877.....	6,940	9,509
1878.....	15,963	31,841
1879.....	21,626	62,550
1880.....	41,730	74,502
1881.....	28,536	55,538
1882.....	28,358	63,667
1883.....	49,090	84,790
1884.....	57,288	62,950
1885.....	61,947	39,401
1886.....	63,932	93,856
1887.....	64,631	36,027
1888.....	60,504	45,528
1889.....	85,670	59,344
1890.....	122,182	43,372
1891.....	108,947	32,042
1892.....	98,755	15,932
1893.....	83,322	3,743

433. Les rapports des douanes pour ce qui a trait aux exportations des bêtes à cornes, ne sont pas plus précis que les rapports venant d'autres sources.

Le tableau comparatif suivant démontrera la différence qui existe dans les relevés divers du transport des animaux par vaisseaux durant les années civiles :—

ANNÉE.	Département de l'agriculture	Département des douanes.	Rapports anglais.	Département de la marine.
1890.....	122,182	104,133	121,312
1891.....	108,947	99,967	108,289
1892.....	98,755	93,206	98,239	98,731
1893.....	83,322	89,572	82,925	83,322

Les relevés du département de l'agriculture des exportations du Canada, et les relevés de la chambre de commerce anglaise pour chaque année sont à peu près les mêmes ; les relevés anglais étant, comme ils